



Nuevas e importantes oportunidades de Internacionalización de La Sabana



académicos en el exterior

15 personas hicieron programas de idiomas en el exterior a través de convenios de la Universidad

28 estudiantes hicieron programa de Doble **Titulación**

25 estudiantes extranjeros hicieron intercambio en La Sabana

116 profesores internacionales en el Campus.

Tras finalizar el 2010 con excelentes cifras en movilidad, tanto en casa como en el exterior, una importante presencia internacional de la Universidad y la apertura de nuevas posibilidades de convenios, el 2011 será para La Sabana un año lleno de retos y excelentes oportunidades de internacionalización para estudiantes,

Nuevos convenios

En 2011 tanto estudiantes como profesores podrán aprovechar los nuevos convenios firmados con universidades de Italia, Australia, Estados Unidos y Alemania para semestres de intercambio, idiomas, doble titulación y formación de profesores:

Università Cattolica del Sacro Cuore, Italia James Cook University, Australia Queensland University of Technology, Australia The University of Queensland, Australia Missouri State University, Estados Unidos Universidad de Aachen, Alemania

Contacto

Tel. 8616666 Ext. 1306 internacionales@unisabana.edu.co www.unisabana.edu.co/internacionalizacion Facebook: Internacionales La Sabana Twitter: LaSabanaAbroad

Horario de Atención

lunes y miércoles de 9:00 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 5:00 p.m. Oficina de Relaciones Internacionales - Plaza de los Balcones

Jampus



Programa La Sabana: tu segundo hogar

Te brinda un espacio para conocer a otros estudiantes de diferentes ciudades y países, adicionalmente te ofrece actividades culturales, turísticas y recreativas durante el semestre y asesoramiento en la búsqueda de vivienda, entre otros.

La Sabana: tu segundo hogar invita a todos los estudiantes de ciudades diferentes a Bogotá y de otros países a la bienvenida que les ofrecerá el programa:

Día: jueves 20 de enero Lugar: Arena Sabana Hora: 2:30 p.m.

¡No te lo pierdas habrá Super Match , premios y mucho más! Para mayor información oficinas de Bienestar Universitario, Edificio O

Inscripciones abiertas

Diplomado en Teología Palabra divina, palabra humana

Dirigido a: profesionales de todas las áreas, profesores, académicos y científicos interesados en complementar su formación académica y su experiencia laboral con una reflexión y una profundización humanística en y desde la Teología Católica; a sacerdotes y seminaristas que deseen incrementar su formación doctrinal y pastoral para el mejor desempeño de su ministerio.

MÓDULO 5:

Sagrada escritura, palabra de DIOS a la humanidad

- Modalidad: presencial, con evaluaciones para los interesados.
- **Valor módulo:** \$ 300.000

Fecha: enero 24 al 29 de 2011 **Horario:** lunes a viernes de 4:00 p.m. a 7:00 p.m. y sábado de 9:00 a.m. a 12:00 m.

Lugar: Universidad de La Sabana.

Para los profesores de la Universidad de La Sabana, el Diplomado hace parte del Plan de Formación de Profesores, Ciclo de Intensificación.

"Plan de Negocios de Base Tecnológica Ciclo 2011-1" VISIÓN-Consultoría Empresarial & Económica

VISIÓN-Consultoría Empresarial & Económica (Instituto de Consultoría de la Universidad de La Sabana) invita a los estudiantes de últimos semestres, de los diferentes programas académicos, de la Facultad de Ingeniería a inscribirse para el Curso "Plan de Negocios de Base Tecnológica Ciclo 2011-1", el cual se desarrolla como opción de grado.

Plazo máximo de inscripción 4 de febrero de 2011.

Inscripciones para entrevista e información: luismago@unisabana.edu.co - isnavetiz4@gmail.com

Inicio de clases: 1 de marzo de 2011 Valor: \$1.800.000

31° TIP ¿Qué hacer ante un invento potencial?

constituya en un invento potencial (nuevas tecnologías, adaptaciones de tecnologías, nuevos productos y procesos) susceptibles de ser protegidos por el sistema de propiedad industrial (como patente de invención, patente de modelo de utilidad, diseño industrial, esquema de trazado de circuito integrado, variedad vegetal) y/o comercializados con la industria, deberá notificar a la Dirección de Investigación con el fin de que la Universidad pueda identificar claramente qué se inventó y bajo qué circunstancias, evaluar su potencial comercial y/o de patentabilidad u otro tipo de protección y adelantar las acciones pertinentes. Esto se hace diligenciando el formulario que se encuentra en el Anexo 2. del Reglamento de Propiedad Intelectual:

http://www.unisabana.edu.co/investigacion/descargas/reglamento propiedad $intelectual_2009_anexo_2.pdf$

de publicación de los resultados de la investigación, en cualquier medio. Esto con el fin de evitar que la posible creación intelectual

Cuando un resultado de investigación se sea negada por afectarse la novedad de la misma

> En el formulario el inventor deberá registrar información como: ¿qué problemas o problema atiende la creación?, ¿quién utilizaría este producto o tecnología y por qué?, su creación ¿es un "producto final" o una "técnica/proceso" para crear un producto final?, ¿de qué manera su creación difiere y/o mejora otros productos o técnicas que abordan el mismo problema?, ¿cuáles son las diferencias específicas entre su relación y la tecnología ya existente, qué hacen que la suya sea atractiva para comercialización (ej. costos más bajos, disponibilidad de materiales, etc.). Además, se debe incluir un plan de desarrollo general y resumido de todo lo que necesita realizarse antes de que la creación pueda ser comercializada (experimentos, pruebas, cronograma).

Espere la próxima semana lo contemplado Dicha notificación deberá realizarse en el reglamento de propiedad intelectual siempre de manera previa a cualquier acto sobre los beneficios económicos de las invenciones, y las sanciones por infracción a los derechos de propiedad intelectual.

Alumni Sabana en las redes sociales

Con el ánimo de mantener siempre bien informada a nuestra comunidad de graduados, y buscando agilidad en los mensajes; Alumni Sabana activa su presencia en las redes socia-

Por medio de Twitter - @alumnisabana los graduados podrán estar al día de los eventos, becas, convenios y noticias de último minuto de la Universidad, además será un medio para conocer sus opiniones y sugerencias.

Nuestro Flickr será la herramienta para compartir las fotografías de los distintos eventos que realizamos durante el año (http://www.flickr.com/photos/alumnisabana) y Facebook una plataforma para fortalecer el contacto entre graduados.

Es así como Alumni sigue pensando en nuevos medios de comunicación que respondan a las necesidades de los graduados.





Consejo Editorial

Obdulio Velásquez Posada; Rector • Liliana Ospina de Guerrero; Vicerrectora de Servicios Académicos • Norella de Saretzki; Directora de Comunicación Institucional • Luis Obregón Rendón; Director de Mercadeo • Cristina Macías Echavarría; Jefe de Comunicación Interna • María Patricia Jiménez Cotes y Luis Fernando Algarra García; Coordinación Editorial • María del Carmen Guarín; Reportería Gráfica.

Colaboradores:

Sebastián González

Diseño, Diagramación e Impresión: Hipertexto Ltda. www.hipertexto.com.co

3

Nuevo Decano de la Facultad de Educación



Dr. Ciro Parra Moreno

El Consejo Superior de la Universidad, en su sesión del 15 de diciembre, designó al profesor doctor, Ciro Parra Moreno como nuevo Decano de la Facultad de Educación. El profesor Parra es, hasta la fecha, el Director del programa de Maestría en Educación, editor de la Revista Educación y Educadores y Director del Grupo de Investigación Educación y Educadores. El profesor Parra es Doctor en Pedagogía por la Universidad de Navarra de la cual es profesor Visitante.

Entre los retos de su gestión estará la consolidación de la propuesta del programa de Doctorado en Educación y el fortalecimiento de las áreas de investigación de la Facultad.

La Universidad de La Sabana agradece a la doctora Inés Ecima de Sánchez por su gestión y actividades realizadas durante su labor como Decana de la Facultad por tres trienios. De su gestión se destaca el inicio de las maestrías de Educación, Pedagogía y Dirección y Gestión de Instituciones Educativas. Igualmente la reciente acreditación del programa de Licenciatura en Pedagogía Infantil y la destacada proyección social de la Facultad a través del desarrollo de distintos proyectos de especial impacto en el país, en alianza con Visión Consultoría Económica y Empresarial.



Dr. Diego Efrén Rodríguez Cárdenas.

Estudiante ganador del premio Guillermo Cano

El estudiante de Comunicación Social y Periodismo, Édgar Medina, ex editor del periódico de la Facultad, *En Directo*, ganó el Premio Guillermo Cano en la categoría de Ciencia y Salud con un artículo sobre la adicción a la Internet, impreso en nuestro medio. El artículo de Medina, quien hizo parte del Seminario Optativo Multimedios, fue publicado en la edición número 45 de *En directo* bajo el título "Una sobredosis virtual".

El trabajo de Édgar Medina como editor de *En Directo* ha sido uno de los más destacados y su redacción se ha caracterizado siempre por una enorme fuerza narrativa. En la actualidad Édgar realiza su práctica profesional en el diario económico La República.

El Premio Guillermo Cano para nuevas promesas del periodismo está dirigido a jóvenes entre los 18 y 25 años, residentes en el territorio colombiano, estudiantes universitarios de comunicación social y carreras afines, dispuestos a desarrollar un trabajo profesional, responsable y serio, aplicando criterio, independencia y opinión.



Édgar Medina en compañía del Director de El Espectador, Fidel Cano.

Nuevo Decano de la Facultad de Psicología

El profesor Diego Efrén Rodríguez Cárdenas, quien se desempeñaba como Director del Programa de Psicología, asumirá desde enero de 2011 la Decanatura de esta Facultad por decisión del Consejo Superior el pasado 15 de diciembre. Su experiencia en la dirección del pregrado, su formación como Magíster en Desarrollo Educativo y Social y experiencia como docente e investigador univertario, contribuirán de modo significativo al reto de impulso y desarrollo de la investigación a través de los actuales y futuros programas de postgrado de la Facultad de Psi-

El profesor Rodríguez es egresado de la Facultad de Psicología de la Universidad de La Sabana. De (1999 a 2003) fue docente de cátedra; durante 2004 y 2005, Secretario Administrativo de la Facultad. En 2006 fue Jefe del Área Profesional Específica y a partir de 2007 hasta la fecha, Director de programa de Psicología.

La Universidad de La Sabana agradece a la doctora Martha Gaitán de Zárate por su gestión y actividades realizadas durante su labor como Decana de la Facultad por tres trienios. De su gestión se destaca el reconocimiento y posicionamiento de la Facultad en el medio externo, la acreditación de alta calidad del programa de Psicología, así como la producción académica de los profesores de planta y su interacción con comunidades académicas. También, la aplicación de las políticas para la renovación de la planta con la vinculación de profesores con maestría y doctorado.

Dirección de Comunicación Institucional La Sabana en los Medios

Enseñanza en primaria y preescolar, a debate

Durante el mes de diciembre se registraron 120 menciones de la Universidad de La Sabana en los medios de comunicación. Los temas de mayor registro en medios fueron los resultados de la investigación de la Facultad de Educación sobre cómo aprenden los maestros en Colombia, el nombramiento del Rector Obdulio Velásquez Posada como miembro del CESU y las opiniones de nuestros expertos sobre diversos temas de actualidad nacional como las consecuencias del invierno en la economía, la familia y la Navidad, los resultados del estudio sobre nivel de la educación PISA, entre otros.





Campus

Unisabana Radio.tv, nuevo afiliado a Radio Nederland

Radio Nederland Wereldomroep (RNW), emisora internacional de Holanda, considerada varias veces por la audiencia mundial como la "emisora más popular del planeta", superando inclusive en preferencia a la conocida BBC de Londres, ha aceptado a Unisabana Radio.tv como nueva afiliada a su sistema internacional de emisoras.

Asuntos como audiencia, reconocimiento y proyección de la emisora, fueron tenidos en cuenta para enviar la documentación necesaria para formalizar la afiliación.

Esta alianza estratégica permitirá que Unisabana Radio.tv tenga acceso a material de RNW, participe en los encuentros que organiza esa prestigiosa institución y sea parte de una red de más de 80 emisoras del mundo, de las cuales sólo 11 son de Colombia.

Reconocimiento por antigüedad de empleados

Amalia Quevedo



20 AÑOS Por Sebastián González.

Una vez la doctora Amalia Quevedo culminó sus estudios de filosofía en la Universidad de Navarra (España), regresó a Colombia e ingresó a la Universidad de La Sabana desempeñándose como profesora de cátedra, en ese momento la Universidad se encontraba en el barrio Quinta Camacho. La doctora Quevedo, quien además estaba redactando su tesis doctoral, recuerda cómo se fue incorporando a la Universidad. Desde entonces ha realizado varias investigaciones y, escrito ocho libros, de los cuales siete ya se encuentran publicados.

Hoy, la doctora Quevedo, al cumplir 20 años en La Sabana, siente ganas de continuar en la Institución y también está ilusionada con el nuevo programa de Filosofía que empieza este semestre. Reconoce que las enseñanzas que le ha dado la Universidad, han sido de orden humano y vital: "lo que más me gusta de trabajar en la Universidad es el trato humano y el buen ambiente que se respira en ésta", concluye.



La Sabana Vive en la Web

Visítanos en web.unisabana.edu.co

